

martes 17 de mayo de 2022

Ascanio expone a ACAPS y al Frente Polisario el acuerdo del Pleno de La Laguna de apoyo a la libre determinación del Sáhara Occidental

La Laguna desarrollará acciones para reforzar el respaldo histórico del municipio y la solidaridad con el pueblo vecino



El primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de La Laguna, Rubens Ascanio, acompañado por el responsable de Medio Ambiente, José Luis Hernández, han recibido recientemente, en nombre de la Corporación municipal, al delegado del Frente Polisario en Canarias, Hamdi Mansour, y al presidente de la Asociación Canaria de Amistad con el Pueblo Saharaui (ACAPS), Alberto Negrín, una visita en la que Ascanio transmitió el contenido del acuerdo institucional, aprobado recientemente por el Pleno de la Corporación local, en el que se reclama una solución al conflicto del Sáhara Occidental que prevea la libre determinación del pueblo saharauí y la creación de un corredor humanitario

entre Tinduf y Canarias.

En este encuentro, se abordó además acciones para que La Laguna siga siendo un municipio de referencia en la solidaridad con esta causa con apoyos para acciones institucionales y de solidaridad que desean localizar como epicentro el municipio, así como el respaldo municipal al programa Vacaciones en Paz, donde numerosas familias laguneras colaboran.

“En La Laguna, tras los hechos acaecidos recientemente, hemos reafirmado el histórico posicionamiento, de apoyo a las aspiraciones de libertad del pueblo saharauí, de esta Corporación y del pueblo lagunero, concretada en varios acuerdos plenarios y en el envío, durante décadas, de ayuda humanitaria, así como en el apoyo al acogimiento de niños y niñas saharauís en las campañas de Vacaciones en Paz, organizadas por las asociaciones de solidaridad”, recordó Ascanio.

En la citada moción, aprobada en la sesión ordinaria del mes de abril, el Pleno de la Corporación lagunera acordó apoyar la Resolución 2602 del Consejo de Seguridad de la ONU, de 29 de octubre de 2021, en la que se reafirma el compromiso de “alcanzar una solución política, justa, duradera y aceptable” para todas las partes y que “prevea la libre determinación del pueblo del Sáhara Occidental”.

Además, el acuerdo reclama “la creación y desarrollo de un corredor permanente de carácter humanitario entre Tinduf y Canarias que permita una cooperación permanente y directa con el pueblo saharauí y con su

necesidades”. Además, insta a FECAM y FECAL a que muestren su apoyo al pueblo saharauí e insten a las Naciones Unidas a que promueva entre las partes y sin más dilación una solución política justa, duradera y aceptable del conflicto del Sahara Occidental, respetando todas las resoluciones aprobadas por sus órganos”.

Asimismo, el Ayuntamiento de La Laguna se compromete a establecer una partida presupuestaria destinada a ayuda humanitaria a los campamentos de refugiados de Tinduf, y a sumarse a la Federación de Instituciones Solidarias con el pueblo saharauí.

“Tenemos una agenda compartida de retos conjuntos con la Asociación Canaria de Amistad con el Pueblo Saharauí (ACAPS), que hablan de nuestra voluntad solidaria y de el lazo histórico que existe con el Sáhara, por ello seguimos ofreciendo nuestro municipio para acoger importantes eventos que tienen que ver con esta lucha y la acogida de la población saharauí”, apostilló Ascanio.